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MUNICIPALIDAD DE ANCUD 

Llaman a vecinos de Chaicura a 
respetar límites de los caminos 
Para enero del próximoaño — porpartedelaempresacon- no asfaltado, lo que repre- — Cototué, Duatao y los demás 
seesperacontarconelasfal — tratista, con miras a prepa-— sentaun sueño para toda la — sectores”. 
tado del caminoenel sector — rarelterrenoparasu futuro — comunidad. Esto hasidopo-— Por su parte, el alcalde 
Chaicura,enla penínsulade — asfaltado. siblegracias alesfuerzocon-  ancuditano Andrés Ojeda 
Lacuy, en Ancud. Los avan- Elprofesortambiénhizo — juntodetodoslos dirigentes — (indep) valoró el encuentro 
ces del proyecto fueronrevi- — unllamado alosvecinos que — delapenínsula”, afirmó. — con losvecinos, destacando 
sados en una reunión con — sonpropietariosdeterrenos Ellídersocialsumóque — el trabajo sostenido para 
representantes de lacomu- — colindantes acorrersuscer- — “esteesunplanpriorizadoy — concretarestetipo deinicia- 
nidad, el municipio y Viali-— cos,conelfin derespetarlas — Juego seguiremos con Gua- — tivas en beneficiodel territo- 

  

dad. medidas necesarias para la — bún, que ya está práctica — rio."Atodamarchaavanzan 
Traslacita, Miguel Ángel — construcción y futuro asfal-— mentelistoencuantoal pre — los trabajos de asfaltado en 

Brulé, dirigente del sector, tado delos caminos. supuesto. La licitación está este tramo de camino en la 
señaló queya seestán ejecu- “Si Dios quiere, en vera- — prevista para fin de año, y península de Lacuy”, señaló 
tando obras en los caminos no podremos tener elcami- despuéscontinuaremoscon — el político. YA SE OBSERVAN TRABAJOS EN LA RUTA ANCUDITANA. 
  

Hoy parte postulación a programa del 
Indespa por el Bicentenario de Chiloé 
Dirigentes de la | 1 » AN TIVWEO ellos es Caleta Operación 
pesca artesanal. - DA 5 > Chiloé quefurtalecelasegt- — MAC mi ridad y navegación yestá di- 
valoraron el rigido a armadores y arma- 
conjunto de deras cas 460 millo- 

E nes de pesos. La otra convo- 
medidas catoria que abrirá también 
anunciadas para el mismo día es en empren- 

nr dimiento, con el programa 
la provincia. Capital Semilla Chiloé “Em- 

prendamos Mujeres”. 
Carolina Larenas Faúndez 
carolina larenasOlaestrellachiloe.cl René Garcés (indep.pro 
AAA PS), presidente de la Asocia- 

ción de Municipios de Chi- 

     

    

esde hoy están dispo- lo6, afirmó que “este Plan 
D: les las postulacio- Bicentenario tiene que ver 

únesal programa Acui- con acciones y recursos que 
cultura de Pequeña Escala van aira la pesca artesanal 
(APE) Inversión Etapa1 para de la provincia, y contentos 
Chiloé, que con 550 millo- porque se le da cuerpo a al- 
nes de pesos ayudará a fi- go que habíamos plantean: 
nanciar infraestructura co- do comoalcaldes y quees la 
moccabos y boyas, cosecha- urgentela necesidad de que 
doras, calibradoras y plata- A => ma TES el bicentenario pudiera te- 
formas de cultivo, para po- DIRIGENTES DE DISTINTOS PUNTOS DE LA PROVINCIA PARTICIPARON DEL LANZAMIENTO DEL PLAN BICENTENARIO DE INDESPA EN QUEILEN. neracciones y recursos para 

tenciar el cultivo de chori- poder conmemorar estaim- 
tos, ostras y algas. sectorimportantedelaact manejaran con claridad la centenario, no solamente — 600millonesde pesos, cuan- — portante fecha y ojalá que 

Se trata de uno de los vidad económica de lapro- — importancia del sector pes- — para esteaño sino quepara — doenlaregión hay2milmi-— todos los beneficios lleguen 
ocho programas que forma — vincia. quero delaprovincia de Chi-— elpróximotambién”. llones”. ala genteque más lo necesi- 
parte del Plan Bicentenario 106 loquesignificatenerun Asu vez, Marcos Salas, — Juntoconello, el quello ta”. 
del Instituto de Desarrollo SLOCALE esfuerzo de hombres y mu- — presidente del Sindicato de — nino afirmó que “espera Porsuparte, Luis Cárde- 
delaPesca Artesanal y Acui-— Carola Barría, dirigentadela — jeres que concentran casi el Pescadores del Muelle de mos que se pueda incre- nas, seremi de Economía, 
cultura de Pequeña Escala — Federación Provincial de 40Ydelapescaartesanalde — Quellón, sostuvo que “lo  mentarenlas próximas ve-— Fomento y TurismodelaRe- 
(Indespa)quefue lanzadoen — Pescadores Artesanales Chi- — todo Chile”. que se logró con esta pro- — ces, estamos contentos por- — gióndeLos Lagos, mencionó 
los últimos días en Queilen — loé Unido, indicó que “esta- En.este sentido, la diri puesta es que por primera — que la participación de la — que “estamos cumpliendo 
y que para este año conside- mos contentos, tranquilos — gente detalló que “decada — vez tenemos estereconoci- pesca artesanal fue buena, — un compromiso de nuestro 
ra una inversión de mil 600 — porquese logró generarun 100 buzos mariscadores; miento como Ísla y este bi sediscutió, se participóytte- — Presidente Gabriel Boric, pe- 

  

millones de pesos. hitoeconómicoquevaaper- — por ejemplo, 44 seencuen- centenario pasa a ser más — nemos que seguir trabajan- — ro también de nuestro mi- 
Elconjuntode iniciativas — mitir que muchas familias — tranenesta provincia, deca- allá de simplemente 200 — doasíparaque las platasse-  nistro Nicolás Grau con la 

quellevaráadelanteelorga- accedan a fomento produc- da 100 armadores, 25seen-  añosdelaindependenciade — anbien aprovechadas”. gente del Archipiélago. Cre- 
nismo dependiente del Mi-— tivo através de Indespa, fa cuentranenestaprovinciay — España; entonces, estamos emos quees muy importan- 
nisterio de Economía, Fo-— milias de la pesca artesa- generan empleo. Entonces, muy contentos conestaini- A PRINCI ( te el desarrollo de un plan 
mento y Turismo, fue valo- nal”. es muy apropiadoquelacar- — ciativa que no estaba en los — Para el 4 de agosto, Indespa — que hemos construido con 
rado por dirigentes locales, — Asimismo, ladalcahuina — tera de Economía haya pe- libros y que con el trabajoy — anuncióla apertura de pos- — losprotagonistas del territo- 
sobre todo porque conside- comentó que “nos gustó — leado muy duro portraerre- la visión delas personas se — tulaciones a otros dos nue- — rioy también que hasidole- 
ra recursos frescos para un mucho que las autoridades — cursos fresquitos para elbi- ha logrado poner estos mil — vos llamados. El primerode — gitimado por las bases”. 0
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